

# *Jóvenes cubanos ratifican compromiso con la Revolución*

---



**Foto: Rafael Martínez Arias**

La Habana, 23 ene (RHC) La Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba (UJC) ratificó hoy su compromiso con la Revolución y edificar una mejor nación con todos y para el bien de todos, ante las nuevas medidas de la administración estadounidense.

'Trump ignora nuestra estirpe, nuestra esencia martiana y fidelista. Por eso, nuestra posición es y será siempre la de defender Cuba', subrayaron en una declaración, suscrita también por las organizaciones estudiantiles y movimientos juveniles de la nación caribeña.

La UJC denunció que el retorno de la política de hostilidad de Washington hacia la isla, afecta a las familias y en especial a los jóvenes que construyen un proyecto de vida en Cuba.

Sobre la reinserción del país caribeño en la unilateral lista de Estados patrocinadores del terrorismo, afirmaron que la designación es una herramienta más para intentar acabar con la paz, la soberanía y el bienestar en la Mayor de las Antillas.

'Nuestro país no promueve el terrorismo, es víctima', aseguró la UJC a la vez que reiteró que ninguna fuerza, por poderosa que sea, podrá apartar a los jóvenes del camino de la Revolución.

'Ante una mayor agresión, más será nuestra unidad; ante más medidas de asfixia económica y de un recrudescido bloqueo, mayor es nuestra creatividad, nuestro compromiso y nuestra decisión para saltar por encima de las dificultades y seguir defendiendo los legítimos sueños de justicia que nos legaron nuestros padres y abuelos', declararon.

El pasado día 20, a pocas horas de asumir la Presidencia, Trump firmó una orden para revocar la exclusión del listado de países presuntamente patrocinadores del terrorismo, que seis días antes anunció el exmandatario saliente Joe Biden.

En respuesta, el presidente cubano Miguel Díaz-Canel comentó que, en acto de arrogancia y desprecio por la verdad, el republicano restableció la fraudulenta designación de Cuba como Estado patrocinador del terrorismo.

'No sorprende. Su objetivo es seguir fortaleciendo la cruel guerra económica contra Cuba con fines de dominación', afirmó. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374825-jovenes-cubanos-ratifican-compromiso-con-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**